

Orientierungen; Gemeinderat

2015-436

435 081.60 Verkehr; Verkehrsinfrastruktur; Strassen

B+P

Sanierung Hauptstrasse und Hirschenplatzkreisel Lyss; aktueller Stand

Christen Rolf, Gemeinderat, Die Mitte: Der Redner teilt mit, dass die Bautätigkeit etwas länger dauert als versprochen. Es wurde immer mitgeteilt, dass die Bauarbeiten an der Hauptstrasse bis zum Lyssbachmärit einigermaßen fertig sein werden, damit diese im Gegenverkehr genutzt werden kann. Nun kann der Redner bestätigen, dass die Fertigstellung bis zum Lyssbachmärit möglich sein wird, da der Anlass erst im Jahr 2022 wieder stattfinden wird. Die Bauarbeiten werden rund einen Monat länger dauern, d.h. bis Ende Juli 2021. Die Verzögerung hat diverse Gründe und hat auch mit dem Rohrleitungsbau zu tun.

Der Eingriff in das tatsächliche «Herz» der Hauptstrasse wird erst noch folgen. Beim Hirschenkreisel muss noch die Verbindungsleitung der Fernwärme von der Bielstrasse in die Hauptstrasse erfolgen. Damit diese Arbeiten gemacht werden können, wird ab Mitte Juli 2021 für rund zwei Wochen der Hirschenkreisel in Richtung Bürenstrasse für jeglichen Verkehr gesperrt. Da diese Arbeiten in den Sommerferien stattfinden, hofft der Redner, dass die Einschränkungen nicht allzu stark sein werden. Es wird Umleitungen über die Busswilstrasse – Steinweg geben. Weitere Umleitungen über die Fabrikstrasse – Juraweg werden ebenfalls nötig sein, da die Zufahrt Bielstrasse Richtung Hirschenkreisel nicht mehr möglich sein wird. Die Busse werden mit einem Verkehrsdienst durch die Baustelle durchgeführt. Eine weitere Umleitung vom Bärenkreisel herkommend, wird über die Alpenstrasse – Oberfeldweg führen. Somit ist eine Weiterfahrt Richtung Büren/Solothurn gewährleistet. Der Redner bedankt sich bereits jetzt für das Verständnis. Ab Ende Juli 2021 ist geplant, dass die Hauptstrasse Bären-Kreisel bis Hirschen-Kreisel im Gegenverkehr wieder befahrbar sein wird.

